NACHRICHTEN DER VEREINE UND VERBÄNDE



Förderpreis der Heinz-Otto-Stiftung an AWO-Kindertagesstätte Glashütten

Ein Highlight kurz vor Jahresende war für die AWO-Kindertagesstätte "Altes Schloß" Glashütten die Verleihung des Förderpreises 2013 der Heinz-Otto-Stiftung an die Einrichtung, der mit dem Geldgeschenk von 500 Euro verbunden ist. Stiftungsvorsitzender Heinz Otto hob die Wertschätzung der Kindertagesstätte in der Gemeinde hervor. Der Förderpreis, so Heinz Otto, soll das langjährige Engagement und die sehr guten Leistungen im Bereich der frühkindlichen Erziehung in Glashütten würdigen. Für den Ort ist eine gut funktionierende Kindertagesstätte von großer Bedeutung. Das Bild zeigt die Übergabe der Urkunde durch Heinz Otto an die Leiterin Kerstin Zimmer. Weiter im Bild Bürgermeister Werner Kaniewski sowie Jugendbeauftragter Werner Kirchbach.